
 
 
 
 
    
 

  
 

Pratteln, 21.8.2017 
 
Einwohnerrat: Fragestunde 28.8.2017 
 
„Erneute Ereignisse bei der Firma CABB“ 

 
Schon wieder musste, die bereits besorgte Prattler Bevölkerung, von Ereignissen mit 
gefährlichen Chemikalien in der Firma CABB Kenntnis nehmen. Es scheint, dass alle 
bisher getroffenen Massnahmen zur Verbesserung der Sicherheit in dieser Firma keine 
Früchte tragen. 
Demnächst feiert CABB ihr 100 jähriges Jubiläum des Standortes Pratteln damit also  
auch die Zeit der Vorgänger, Säurefabrik Schweizerhall oder später SF Chem. Allerdings 
haben es weder SF Chem noch die Säurefabrik, in ihren zusammen rund 90 Jahren, zu 
so vielen negativen Schlagzeilen gebracht wie die CABB in den restlichen 10 Jahren. 
 
Ich frage den Gemeinderat deshalb an: 
 
1. Hat der Gemeinderat Kenntnis welche Massnahmen die kantonalen und alle 

anderen Aufsichtsbehörden beschlossen und umgesetzt haben, um eine wirkliche 
Verbesserung dieser unüblichen Häufung von Schadenfällen entgegen zu wirken? 
Wenn JA, was ist das? Wenn NEIN ist der GR Willens das z.H. des ER in Erfahrung 
zu bringen?  

 
2. Die Firma CABB plant einen Tag der offenen Tür. Ist der Gemeinderat davon 

überzeugt, dass die Sicherheit der möglichen Besucher gewährleistet werden 
kann? 
 

 
 
 
Ich bedanke mich beim Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.  

 
 
Im Namen der SP Fraktion 

 
 
Gert Ruder 
 

 
 


